

El consumo de drogas en la etapa escolar (14 años aprox.)

Introducción

En la etapa escolar los niños a la edad de 14 años aproximadamente buscan integrarse a un grupo dentro del abanico de posibilidades de la cultura juvenil, a ser aceptados por sus pares. Este acto está relacionado a la búsqueda de su identidad (Identidad dinámica) en un grupo, así el alumno escoge de una u otra manera relacionarse dentro de sus pares. Es en ese momento, cuando se pasa a la juventud, que el alumno se relaciona con todo lo que esa cultura juvenil conlleva. Es en esa etapa donde uno lo quiera o no los alumnos experimentan con todo tipo de drogas.

Las drogas se pueden dividir en dos: De consumo Iniciático o recreacional

Drogas iniciáticas:

- San Pedro
- Hongos
- Ayahuasca con Chachruna
- Iboga

Drogas recreativas:

- Alcohol
- Tabaco
- Marihuana
- Cocaína
- Pasta Base
- LCD
- MDMA
- Éxtasis